



Alcaraz est l'un des joueurs confirmés pour la Hopman Cup 2023!

Nice, 28 février 2023 - Tennium et la Fédération Internationale de Tennis (ITF) ont annoncé les trois premières équipes qui participeront à la Hopman Cup 2023 (19 au 23 juillet) sur les terrains du Nice Lawn Tennis Club (LTC). Pour la première fois de son histoire, la compétition mixte par équipes, qui a toujours occupé une place particulière dans le cœur des fans de tennis, va se jouer en Europe, dans le sud de la France.

Dans le cadre d'une conférence de presse officielle, organisée à Nice, ce mardi 28 février, dans le salon Chéret de l'Hôtel de Ville, Iva Majoli, Directrice du tournoi, et Christian Estrosi, Maire de Nice, ont annoncé la participation des équipes suivantes :

- L'Espagne avec Carlos Alcaraz & Paula Badosa
- La France avec Richard Gasquet & Alizé Cornet
- La Suisse avec Leandro Riedi & Belinda Bencic

Le plus jeune N°1 mondial de l'histoire du tennis, Carlos Alcaraz, sera à Nice, cet été, pour tenter de remporter la victoire aux côtés de sa compatriote Paula Badosa! Joueur de tennis espagnol, professionnel depuis 2018, Alcaraz a récemment remporté l'Open d'Argentine, face à l'Anglais Cameron Norrie, tête de série n° 2. À 19 ans, il est ainsi devenu le plus jeune joueur à remporter ce trophée. Carlos Alcaraz sera, sans aucun doute, l'un des favoris pour le titre, à Roland Garros, en juin 2023.

L'équipe française sera composée d'Alizé Cornet – détentrice du record de 64 participations consécutives en Grand Chelem et de **Richard Gasquet**, qui a remporté 16 titres en simple sur le circuit ATP, et plus de 500 victoires au total, ce qui fait de lui le recordman français en nombre de matchs remportés sur le circuit ATP.

Six équipes au total participeront aux éditions 2023 et 2024, puis huit à partir de 2025. En tant que pays hôte, la France alignera une équipe chaque année. Les trois équipes restantes pour l'édition 2023 seront annoncées à partir du mois de mars 2023.

Comme lors des éditions précédentes de la Hopman Cup, chaque équipe sera composée d'un joueur et d'une joueuse, les matchs entre nations comprenant un match de simple masculin, un match de simple féminin et un match de double mixte.

Durant la conférence de presse, le format de cette nouvelle Hopman Cup a également été dévoilé, ainsi que les différentes infrastructures qui seront mises en place, et notamment une importante Fan Zone, ainsi qu'un Village VIP.

La billetterie sera ouverte durant la deuxième quinzaine du mois de mars sur hopmancup.com

Christian Estrosi, Maire de Nice et président de la Métropole Nice Côte d'Azur, a indiqué : « Cet événement confirme encore une fois que Nice est une destination privilégiée pour les plus grands événements sportifs internationaux. Après le Grand Départ du Tour de France en 2020, les demi-finales du Top 14 en 2022, la Hopman Cup précédera de quelques semaines la Coupe du monde de rugby, puis l'arrivée du Tour de France en juillet 2024. Le tennis est un sport majeur à Nice, une discipline qui possède une histoire forte, avec un club plus que centenaire, et de grands joueurs qui ont marqué le tennis français. »

Alizé Cornet a confié : « J'ai un attachement très spécial au Club du Nice LTC. Cela va être incroyable pour moi de jouer sur ce court, cet été. Il y aura beaucoup d'émotion, et de nombreux membres de ma famille viendront me voir jouer. Je suis une Niçoise pure souche. Je n'hésite pas à défendre les couleurs niçoises où que j'aille, c'est vraiment un héritage très fort en moi. Quand j'ai appris que la Hopman Cup allait se dérouler à Nice, je me suis dit : j'espère qu'ils vont me laisser jouer. Cet événement est pour moi! »



COMMUNIQUÉ DE PRESSE





Iva Majoli, directrice du tournoi a déclaré : « C'est une compétition unique et incroyable. On joue pour son pays, par équipe et surtout en mixte. Ce qui est assez rare sur le circuit. J'ai aimé participer à cette compétition avec mon ami Goran Ivanišević, en 1996. C'était un vrai bonheur et un souvenir mémorable ».

De son côté, David Haggerty, Président de l'ITF, a noté: « Je tiens à remercier le Nice Lawn Tennis Club pour son accueil, le Maire de Nice pour son soutien et notre partenaire Tennium, avec qui nous nous réjouissons d'organiser ce prestigieux événement pour les cinq prochaines années. Aux côtés de la Billie Jean King Cup et de la Coupe Davis, la Hopman Cup est un autre tournoi de l'ITF qui donne aux joueurs l'occasion de représenter leur pays et de concourir pour quelque chose de plus grand qu'eux. C'est un rendez-vous réellement unique dans le calendrier du tennis, qui occupe une place spéciale dans le cœur des joueurs et des supporters. Après une brève interruption depuis 2019, nous sommes ravis de remettre cet événement sur le calendrier du tennis ».

Lors de cette présentation officielle, Kristoff Puelinckx, PDG de Tennium a ajouté : « Nous voulons remercier l'ITF d'avoir confié à Tennium l'organisation de cet événement historique. Nous pensons que Nice sera la scène idéale pour cette nouvelle édition de la Hopman Cup, et nous ne pourrions être plus heureux de l'organiser avec l'aide de la ville de Nice et du Nice Lawn Tennis Club ».

- FIN -

À propos de l'organisateur. Tennium est une agence sportive internationale présente en Argentine, en Belgique et aux États-Unis, dont le siège social est basé à Barcelone. La société est dirigée par le Belge Kristoff Puelinckx et l'ancien joueur de tennis français Sébastien Grosjean. Après le Barcelona Open Banc Sabadell, l'Open d'Argentine, l'European Open et le Tournoi de tennis de Hambourg, Tennium ajoute désormais la Hopman Cup à sa liste de compétitions.

À propos de la Hopman Cup. Nommée en l'honneur du célèbre capitaine australien de la Coupe Davis, Harry Hopman, la Hopman Cup a été créée en 1989 et se jouait auparavant à Perth, en Australie. Sept fois vainqueur du Grand Chelem, Hopman a également mené l'équipe australienne à un record de 16 titres de Coupe Davis, entre 1939 et 1967. Six équipes participeront aux éditions de 2023 et 2024, puis huit à partir de 2025. En tant que pays hôte, la France alignera une équipe chaque année.

Contact presse :

Agence Paradox Media Caroline Stefani caroline@paradox-media.fr +33 (0)6 60 11 16 37













